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広島市シニア大学院 OB会 

第 61号（2022年 11月 1日） 文化部発行  発行責任者 OB会会長 大久保 治郎 

 

「 長寿祝賀式 」令和 4 年度 白寿・米寿を迎えられた方々 

 

おめでとうございます。 

 

 

 白寿・米寿を迎えられた方々のお名前 

 白寿を迎えられた 2 名 

 A2 班 23 期 重田 孝春  A3 班 19 期 上田 光夫 

 米寿を迎えられた 28 名 

 A1 班 26 期 飯尾 春江  A1 班 26 期 尾関  弘   A1 班 27 期 繁浪 二郎 

 A1 班 28 期 杉本 美子  A1 班 29 期 汐濵  孝   A1 班 33 期 粕谷 隆二 

 A2 班 27 期 井木  妙   A2 班 28 期 宮地 嘉哉  A2 班 29 期  辻  光乃 

 A2 班 31 期 由元 武一  A2 班 32 期 佐伯 弘子  A2 班 34 期 新谷 忠彦 

 A3 班 28 期 土井 幸子  A3 班 29 期 田中  稔   A3 班 30 期 駒居 鐵子 

 A3 班 30 期 上里 瑠美子  A3 班 33 期 池田 アキヱ  A3 班 34 期 中村 香苗 

A3 班 35 期 久保 久子 

 A4 班 26 期 遠野 美智子   A4 班 29 期 野島 政子  A4 班 29 期 佐藤  進  

  A4 班 32 期 宮﨑 八重子   A4 班 32 期 佐々木 秀昌  A4 班 34 期 村上 勝子 

  A4 班 31 期 住岡 英子 

B1 班 42 期 岩見 節子   B3 班 38 期 中村  彰 
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大学院 OB 会 会長 

白寿・米寿お祝い挨拶 

       祝辞  会長 大久保 治郎 

 長寿祝賀会開催にあたり、ひとことお祝いの言葉をお話しさせて頂きたいと思います。 

 ご高齢のみなさまは、今日まで幾多の困難を乗り越えながら、それぞれの人生を歩まれ、地

域や社会に貢献されました。長寿祝賀会を迎えるにあたり、深く敬意を表しますとともに、心

から感謝とお祝いを申し上げます。 

 さて、今年度はめでたく白寿をお迎えになる方が 2 人、米寿をお迎えになる方が 28 名いら

っしゃいます。 

多くの仲間たちと楽しく過ごしている姿を拝見するたびに、私も元気を頂いております。 

 皆様がこれまで培ってきた多くの知識や経験を是非とも若い世代に伝えていただきたいと

思っています。そのことがシニア大学院 OB 会をより一層活気に満ち溢れ、みんなが活躍でき

る魅力あふれる OB 会になるものと確信しています。 

 結びに、皆様方のご健勝とご多幸、そして一層のご長寿をご祈念申し上げまして、お祝いの

言葉とさせていただきます。   

おめでとうございます。 

長 寿 祝 賀 式  謝 辞  

       謝辞  尾関  弘  A1 班 26 期 

ご指名により大変僭越ながら謝辞を述べさせて頂きます尾関でございます 

 只今は私達白寿２名、米寿を迎えました 28 名に祝賀式および祝賀状そしてお祝いを、また、

大久保会長さんから大変温かいお祝いの言葉を頂き、誠に有り難うございました。 

 私達の 99 才および 88 才の人生を簡単に振り返りますと、大東亜戦争を経験し、広島、長

崎の原子爆弾投下による大被害、また終戦、そして今日の復興など様々の時代を悲しみや喜

び、苦しみや楽しみを味わいながら、昭和、平成、令和の三時代を生きて参りました。 

 まさに天、地、人、全てに感謝するほかございません。そして最後に広島市シニア大学院 OB

生として学び、良き仲間とふれあえる事はこの上ない喜びです。 

 残りの人生を Ｇ元気に、Ａ明るく、Ｔ楽しく、Ｍ前向きに、 

そして Ｎ仲良く生きたいと思います。 

 どうぞもうしばらく OB 生としてご指導・ご鞭撻の程、 

宜しくお願い申し上げます 

 本日は本当に有り難うございました。 
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第一回シニア大学院 OB 会見直し検討委員会審議事項 会議 

参加者メンバーは、歴代会長 6 名と令和 4 年度 執行部 14 名 

１、 OB 会組織の現状分析と今後の組織体制検討 

(1) 令和 4 年度の現状  (2) 今後の会員推移予想 

(3) 令和元年 OB 会見直しに関するアンケート結果 

(4) 今後の組織体制検討 

 ２、 OB 会結成から 50 周年をむかえる準備 

 ３、 その他意見交換 

     ・皆勤賞の創設について ・写真部の創設について ・懇親会の回数等 

        以上の件について意見交換の話し合いが行われました。 

 

会員の動向、訃報、退会、入会 

動向 当初会員数(4 月 1 日現在)  672 名   現在会員数(10 月 5 日現在)  667 名 

訃報 令和４年４月１日より９月末までの間に下記の方がお亡くなりになりました。 

   心よりお悔やみ申し上げます。(訃報、退会、入会、それぞれ敬称略) 

      B3 班 42 期 平松安子 

退会 令和 4 年 4 月より 9 月末までに次の方々が退会されました。 

    A2 班 29 期 小林道子  A2 班 36 期 西方美智代  A4 班 27 期 関本周資 

    A4 班 36 期 岡本剛毅  A4 班 37 期 品川映子 

入会 令和 4 年 10 月 5 日、次の方が入会されました。 

    A3 班 33 期 森本梅代 

   趣 味 の 芸 能 発 表 会 
総合福祉センター 5 階 ホール 

  令和４年 10 月 1 日(土) 第 28 回 趣味の芸能発表会 実行委員 芸能責任者 枝 賢次 

 広島市シニア大学院 OB 会の皆様、ご協力ありがとうございます。三年ぶり盛大に開催す

ることが出来ましたことを感謝申し上げます。 

 10 月 1 日午前 10 時より開会式の挨拶に始まり来賓の紹介、来賓の祝辞がありました。 

 コロナの為マスク着用と検温・手指消毒の徹底という制約の来場者・演技者となりました。

制約がある演技にもかかわらず多くの方に出演いただきありがとうございます。 

 また、プログラム最後にお楽しみゲーム班別対抗戦が盛大に盛り上がりました。 

 実行委員の皆様方には、日頃の奉仕精神の発揮により会場がスムーズに運営され、お礼申し

上げます。なお、今回の課題に付きましては、次年度につながるよう対応していきたいと思い

ます。     ごく一部となりますが、写真を披露します。  

   芸能発表会に携わった皆様お世話になり、本当にありがとうございました。 
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広島市シニア大学院 OB 会 各サークル活動の状況 

男の料理教室 サークル代表者 宮崎 淳 

 冒頭からコロナ感染の話題で恐れ入ります。一昨年度から講座を含め一喜一憂する時を過

ごしました。今年度は行動制限もなく一見順調のように見えます。 

講師の方々は食材の調達及びレシピ作成等で苦労されているご様子です。そこで、改めて 

管理栄養士より伝えられた事柄を紹介します。 

持続可能な食の取り組みを献立に活かした SDGs レシピです。出来るだけ生ゴミを出さない

ように、野菜はよく洗って皮ごと使い海藻ミックス等の乾物を使う事でも廃棄量を減らす事

が出来ます。肉や香味野菜から出たスープは旨味たっぷりで減塩効果も期待できます。本来 

捨ててしまう野菜のヘタ、皮、種などを使用して摂った出汁で、コンソメやブイヨンとは違っ

た野菜本来の旨味と高い栄養価に加え食材を無駄なく調理することが出来ます。又、国産・地

場産物を選択することもサステナブルへの一歩です。 

  (地球環境の持続可能な発展を意味します)  

 算出方法にもよりますが国内のカロリーベースの 

食料自給率は 38%と言われています。 

私共は調理の指導を受けながら地産地消を学び、 

日々健康に過ごしたいと思います。 
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 グランドゴルフサークルは、結成以来 22 年目を迎えますが、現在では A グループと B グ

ループに分かれています。A グループは２ゲーム、B グループは４ゲームをするのが大きな

違いです。 

A グループは A 班(・・・～37 期)のメンバーを主体に、総員 28 名で 29 期生が役員をして

います。ゲーム数が少ないのでゲームより、メンバーの交流に重きを置く人が多いようです。

(3 ゲーム化が年来の宿題ですが・・・。)毎月第 2 木曜日の 9 時 30 分から 11 時まで、会場は

千田町の多目的広場グラウンドで、広々としており、気宇壮大な気分で贅沢な場所を使わせて

頂いています。まさに「楽に楽しく」がモットーです。 

 １ヶ月に 1 回、気軽にプレーしたい人はぜひご参加下さい。 

また、大きな楽しみが 1 泊旅行です。(B 班と合同主催)前夜の宴会でオプションの男女ペア

を抽選で決定しますが、青春の香りがします。 

現在はコロナ過で無理ですが、そのうち開催されるでしょう。乞うご期待! 

歌謡第 2 部 サークル代表者 村上 友康 

グラウンドゴルフ A サークル代表者 光廣 礼二 

昨年の秋に OB 有志と現役との混合チームが誕生しました。歌のレッスンは月２回、第２週

と第４週月曜日の午前に中区基町の広島市老人福祉センターで行っています。 

 会員数は大学生現役 13 名で OB が 15 名の合計 28 名で構成されています。 

 講師は田野原 俊恵 先生、何十年も広島で歌の指導をされている方で多くの生徒さんがお

られます。厳しくも折に触れてユーモアを取り入れて楽しく指導されているのが特徴です。毎

月 1 回目は新しい歌謡曲を習い、自分の持ち歌にしています。 

また、折に触れて「懐メロ」♪ 汽車の窓からハンケチ振れば・・・♪ (高原列車)なども歌い

ます。２回目の月曜日は一人ずつ習った歌を皆さんの前で発表します、これは多くの人の前で

歌う度胸を養うこと、先生から直す点の教えをこうことです。 

 先生の話では「ここで歌って恥をかくことは上達の近道です。」とか、「恥ずかしがらず大き

な声で歌って下さい」と激が飛ぶこともありますが、 

皆さん楽しく歌っています。 

暑い夏の日も寒い冬の日も、凝りもせずに 

歌謡曲を歌っているサークルです。 

私たちと一緒に歌を唄いませんか 

 

 

写真 

水墨画 サークル代表者 井上 敬己 

 「サークル活動を振り返って」 

 平成二十五年定年退職後、暫くのんびり過ごしていましたが、だんだん緊張感のない生活に

なり、何とかしなければと思い始めた頃、千田町の社会福祉センターで「老人大学大学祭」と

いうのがあるから行って見たらと進められ見学に行き、そこで、ステージやサークルで同じ 

年代の方とは思えない程、生きいきと活動されている姿勢に大いに刺激を受け、翌年入学を 
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 詩吟詠 サークル代表者 金川 軍之進 

申し込みました。老大では講座だけではなく、何か新しいことに挑戦したいと思い大学祭で

展示を見た水墨画に興味を持ち、講師の先生について基礎から学んでいこうと、「水墨画サー

クル」に入会しました。講師は女性の方で元国語の教師をされていたので教え方も上手、話

題も豊富で、ともすれば筆を持つ時間より話を聞いている方が長くてサークルの予定時間を

オーバーすることも少なくありませんでした。水墨画の魅力は調墨による墨の濃淡やにじみ

によって色々な表現ができる事、一筆一筆に気魄を込めて一気呵成に描くところに興味があ

ると言われて、実際に目の前で描いてもらうと、なるほどと納得がいくのですが、私も習い

始めて８年余りになりますが、いまだに納得のいく作品が画けていません、本当に奥が深い

と思います。サークルでは作品展を年に２回実施していて(1)大学祭(2)卒業記念作品展、これ

は３月に袋町にある、街づくり市民交流プラザを借りて、設営撤去まで自分達の手で行いま

す。こうした活動をすることで仲間同志が批判しあいまた観覧車の声も耳にでき、とても励

みになっています。素晴らしい指導者に出会えて水墨の楽しさと奥深さを知り、週２回のサ

ークル活動が待ち遠しく、少しずつ作品も上達しこれからもずっと指導を続けてもらえるも

のと思っていた矢先、先生が体調を崩され、治療のかいもなくそれから半年余りで急に亡く

なられました。ショックで一時は気力が沸かず、サークル活動も火が消えたような状態でし

たが３年余り指導してもらえただけでも有難かったと感謝しています。その後、講師をめぐ

ってはいろいろな経緯があり少しちぐはぐした事もありましたが、今は先生の遺志を次いで

何とか頑張って活動を続けています。シニア大学でのサークルは、大学と OB の合同で第１・

第 3 の金曜日午後 1 時～３時 30 分福祉センター５階の教室で行っています。 

皆さん興味を持たれた方は、お気軽に覗いてみてください。 

遊歩会 サークル代表者 末盛 孝 

近郊の里山に 40 人前後で登っています。原則、毎月第 1 火曜日が例会です。シニア大学・ 

大学院と合同で計画実施しています。 

 リーダー役は大学・院で行い、OB はサポート的立場です。皆で終礼を行い全員の無事を確

認し解散しています。 

 参加者の安全・安心を第一に徹底し年齢の壁を超えて一日が楽しい思い出となるよう心掛

けています。特に山頂での昼食は最高です。自慢の一品を交換するのも仲間意識が高まり一

層満足感を感じます。先日の講演で『もう歳だから山登りはしない!』と言う考えはタブーだ

そうです。山登りを楽しくするにも平素の筋力維持行動が大切で、維持できていれば山登り

は自然の中の深呼吸です。最高にリフレッシュできています。 

遊歩会はいつでも入会可能です。 

これからの人生を楽しみながら 

自然の空気を身体全体で体感しましょう。 

 

写真 

 

 

 

 

 

 



 広島市シニア大学院ＯＢ会ニュース 令和 4 年 11 月 1 日 

7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康麻雀 サークル代表者 永戸 美知子 
半世紀も前のまだ私たちが若かった当時と比べますと、麻雀のイメージがずいぶん変わっ

たのを感じています。 

現在、私たちが楽しんでいる健康麻雀は 

   (1) お酒を飲まない (2) 煙草を吸わない (3) お金を賭けない 

      基本ルールとして健康に留意しマナーを重視した麻雀です。 

『ゲームの楽しさ』= ときめき。このドキドキ感が麻雀の大きな魅力であり、そこに加えて

緊張感でハラハラすることが刺激となってドキドキハラハラしながら指先や頭を使う事は、

シニアの私たちの「脳の活性化」や「ボケ防止」の効果を高めていると感じています。 

会員の皆さんの麻雀歴は、現役時代に仕事絡みで接待麻雀をやって来た方や学生時代以来

という長いブランクのある方、また、家庭麻雀を楽しまれていた方や初心者の方、あるいはネ

ットで麻雀を楽しんで来たが牌に触れる経験は皆無という方まで実に幅広く人それぞれで

す。中には今後、加齢により足腰が弱って来る事を想定し屋内で楽しめる趣味として麻雀にト

ライされている方や、老人ホームに入居したときに備えて皆さんと麻雀を楽しめるようにと

お考えの方等、これから老後を楽しく生きるためのツールのひとつとして前向きに麻雀を捉

えている方が多くいらっしゃるのを感じています。 

これからも皆さんとのコミュニケーションを楽しみな 

がら麻雀の輪を広げて行けたらと願っています。 

 

毎週火曜日 午後 13 時から 17 時 中区国泰寺 1-3-3 

      袋町学区会館 2 階ホール   

 

リズム体操ひまわり組 サークル代表者 鹿林 佳子 

 私たちは、数年にわたり春には広島文化学園 HBG ホール、秋には県立体育館ホールに於い

て約 200 人集まり交流会実施、他の団体の若い人達のエネルギーをもらい若者顔で溌剌と日

頃の練習の成果を発表する楽しい機会がありました。 

 これも、新型コロナウイルス感染症を恐れすべて中止となり空白状態で残念でした。 

 やっと、落ち付きサークル再開の連絡、しかし部屋の予約も不可能で月一回もなし、少々活

力を失いつつあります。 

 楽しみにしていた芸能祭も以上の様な理由で出場を見送り、次年度、機会があり参加出来れ

ば幸いと存じます。 

この投稿記事が、OB 会皆様のお眼に係る頃にはコロナは、私達が小学生時代に聞きなれな

いインフルエンザ感染を恐れましたが、当時の新薬ペニシリン注射で殆ど治癒しました。 

 コロナもワクチン接種と自己免疫力で人生 100 歳に向け明るく前向きに活動しましょう。 

本題の詩吟は紀元前中国の春秋時代に儒教文化で李白・杜甫の漢詩に節を付けたのが始ま

りと言われ、日本では古事記や日本書紀にも記述があり、特に江戸時代には藩校で儒学、論語

と共に採用され武士の教養として全国に広まり好まれました。詩吟流派は全国に多くあり、ま

た、数社のレコード会社、CD 会社が主催する全国決戦大会が東京で、また、地方予選会が広

島で開催され自らの技量進歩を図ることができます。 
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絵画  サークル代表者 山川 哲生 

 絵ならなんでも自由に画いています。鉛筆、水彩、パステル等、皆さん好きなスタイルで、

楽しんでいます。 

 初心者でも、講師の先生が道具選びからアドバイスをして下さるので心配はなくのびのび

と楽しんでいます。コロナでしばらく休んでいましたが、最近では皆で団扇に画いてとても

いい経験をしました。 

 いつもは自由に創作し、相互で品評会もして雰囲気の良い和やかな時間を過ごしています。 

 

 

写真 

リズム体操ゆり組 サークル代表者 林 恵美子 

2020 年、中島静子先生の温かいご指導で、40 周年のお祝いをする予定でした。 

 コロナ感染の流行で中止となり残念でした。 

 70 代から 90 代迄、週一回の予定で、脳と身体を少しでも長く維持しようと 

全員で仲良く頑張っています。 

 

これからも、ずっとリズム体操を 

継続してゆきたいと思います。 

 

俳句 サークル代表者 秋本 隆 

 いつまでも元気でいる為に、俳句作りは、頭の体操、脳の活性化に良いと言われています。 

 近年、俳句を心の支えとして、愛好する人が増加しています。日本の風土豊かな土壌の中

で生まれた伝統文化です。 

 俳句の良い点は 

(1) 一枚の紙と鉛筆があれば、どこでも気軽に詠む事ができ、漢字の読み書きが向上します。 

(2) 季語を入れて、日本の春夏秋冬の美しさを楽しく詠み、心を豊かにしてくれます。 

(3) 五七五(17 音)で自然を観察することは、素晴らしいスケッチになります。 

句会は、毎回先生の一句一句の厳しい批評があり、心悩ます事もありますが、和やかな雰 

囲気の中で楽しく行われています。興味のある方は、ぜひ見学に来て頂きたいと思います。 
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ゴルフ 紅寿会  サークル代表者 伊藤 泰彦 

    ゴルフ「紅寿会」に入りんさい    ! ゴルフは楽しいよ ～ ～ ! 

 ゴルフ「紅寿会」は 10 月で 147 回の開催を数え、会員は２９名(内女性３名)で、四季折々

の爽やかで新鮮な空気を胸一杯に、勝負は二の次、大学・大学院・OB 会が一緒になって、絆

と元気をモットーにゴルフを楽しんでいます。 

 競技は、男女別、年齢別でティーグラウンドを設定し、１８ホール・ストロークプレイのハ

ンディー制で行い、毎回上位３位迄はハンディーを修正し、年間合計スコアによりハンディ

ーを改正しています。 

 ささやかでは有りますが、ニアピン賞・飛賞・参加賞を設け、一度は優勝できるよう、成績

発表の楽しみ、参加する楽しみをつくっております。 

 また、３位までの成績と氏名を中国新聞「ジョイスポ」欄に掲載しておりますのでご覧く

ださい。 

 ゴルフ経験のある方私達と 

楽しいゴルフをしませんか 

   ご入会を待っています。 

 

書道  サークル代表者 秋山 和子 

 書道サークルは、大学・大学院・OB の合同サークルです。 

 熱心にご指導してくださる 岸 真千子先生のもと、月例の課題・大学祭・シルバー展等へ

作品の提出をさせて頂いています。 

 先輩方々の”書”に対する姿勢をお手本に少しでも近づけたらと思っています。 

 私自身、初心に戻り・無心に書けるよう、手が動く限り書を一生の友として頑張りたいと

思います。 

   皆様私たちと 

一緒に書道をしませんか 

 

着付け サークル代表者 槙場 美恵子 

 着付けサークルは、山口博子先生を講師に迎え開催しています。 

 習っては忘れ、習っては忘れの繰り返しでしたが、最近では皆揃って、お太鼓結び等出来

るようになり、和気あいあいと良い雰囲気の中で楽しみながら真摯に取り組んでいます。 

 

 

 



 広島市シニア大学院ＯＢ会ニュース 令和 4 年 11 月 1 日 

10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グラウンドゴルフ B サークル代表者 加藤 睦治 

  B 班近況報告 

 B 班は毎月第一木曜日(雨天の時・第三木曜日)午前 9 時から 4 ゲームで実施しています。 

 会員は、シニア大学グループとして、大学・院・OB 会の合同で開催しています。 

９月現在、26 名が在籍、内 20 名が OB 会員です。毎回ホールインワンの快感を目指し、

軽い運動を楽しめています。 

最新情報として、新品用具一式を導入しました。A 班(2 ゲーム)先輩皆さんのご協力を得て

共同使用になります。数十年間使用させていただいた用具は、先輩(故人)が私費で寄贈してく

ださったもので、感謝を込めて楽しませていただき、貴重な用具でした。今後も、用具を大 

切に扱い、千田町公園グランドをにぎやかに、快適に継続したいと考えています。初体験者誰

にでも簡単に挑戦でき、軽運動に最適なスポーツです。 

 コロナ過が収まれば、年数回の大会や遠征、懇親会を 

開催したいと思います。OB 会員のみならず、大学・大 

学院からの新入会員も歓迎いたします。 

❝ 楽しいですよ! ❞ 
 

写真 

ウオーキング サークル代表者 小島 紘一郎 

 会員は男性 22 名、女性 94 名、計 116 名です。コロナが流行するまでは、150 名ぐらいの

人が参加していましたが、現在は減少しています。 

 

ボウラー部 サークル代表者 佐藤 栄二 

近況報告 

 ボウラー部はシニア大学グループサークルとして、大学・大学院・OB 会合同で実施してい

ます。毎月第 4 水曜日午前 10 時スタート、広電ボウルのご協力を得て運営ができています。

会員は 10 月現在で、51 名、内 OB 会員は 32 名です。1 ミリ単位の正確さを求められるゲー

ムですが、ストライクの快感は言葉にならぬ感動が伝わってきます。 

確かに、上手、下手は認めるものの、ストライクの軌跡があり、下手でも参加するのは、

「喜怒哀楽」が楽しいからという会員も多いいのです。 

毎月のハンディは、前月の成績次第で決まり、誰で 

も優勝可能なシステムです。今からでも遅くはあり 

ません興味のある方は、どうぞ入会下さい。 

大歓迎いたします。 

写真  

 

 

 

着付けを練習して、日本古来の美しい着物文化を再確認し、着る喜びを楽しみませんか? 

 入会お待ちしています。 

 練習日 第３・第 4 の水曜日 時間 午前 10 時～12 時   係り・槙場 美恵子 

 場 所 社会福祉センター 5 階 ( 和室 )         ☎ 080-5615-4078 
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歌謡第 1 部 サークル代表者 新宮原 充 

          歌謡サークルのご紹介 

 私たち歌謡サークルは、参加人数などの関係もあって、金曜日の活動日と月曜日が活動日

の二つのグループに分かれています。どちらも講師は田野原先生で、毎月二回の活動日で男

性歌手の曲と女性歌手の曲を学びます。 

 新しい曲を習って声を出して唄う。このことで頭が活性化し、皆元気をもらっています。 

また、練習の結果を一人ずつ皆の前で緊張しながら唄う時間もあり、よい刺激になっている

ように思います。 

 芸能発表会での歌謡サークルのコーラスはいかがでしたでしょうか、マスクの中からの歌

声でしたが、元気と楽しさが伝わったのではないかと思っています。歌の好きな方は、ぜひと

も一度歌謡サークルで学んでみませんか会員一同お待ちしています。 

 

皆様の入会を 

お待ちしています 

楽しく歌いましょう 

ウオーキングの目的は広島市近郊をゆっくり歩き、健康を第一に新しい発見を求めつつ会員

相互の親睦をはかっています。 

活動日は毎月第４週の火曜日(7 月 8 月 12 月 1 月は活動休止)にしています。 

 広島市を、中・東・南・西・北、5 グループに分けて、それぞれが計画し実行しています。 

 会費は、年 1,000 円とスポーツ保険 1,200 円です。 

 活動状況について令和 3 年度はコロナが影響し年三回しか実施できませんでした。 

 令和４年度は、６月に宮島に行きました。久しぶりの宮島の感想は思ったよりお客が少な

く特に外国人は見ませんでしたが修学旅行生が来ていました、鹿は多く、紙を食べられそう

になりました。ウオーキングの途中で宮島歴史資料館の見学で発見したことは、今まで何回

も来ているのに私は初めての経験でした。ビデオ鑑賞は宮島の歴史が詳しく説明されており、

とても参考になりました皆様も是非一度は見学をお薦めいたします。 

 九月は安佐南区八木の砂防ダムを見学予定でしたが、運悪く雨が降り中止となりました。 

 十月は白島方面、十一月は JR 呉線の坂町を散策します。 

 このように、毎月色々な場所をウオーキング出来ることは喜びを感じます。 

  皆様も参加されませんか、次年度お待ちしています。 

 

社交ダンス サークル代表者 古宮 篤美 

 社交ダンスサークルは、毎週月曜日の午後 1 時～２時 30 分で活動をしています。 

 活動場所は、白島にある辻ソシアルダンス教室です。 

 指導者は、辻 久仁雄・静香先生で、ご夫婦のご指導を受けています。 
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フォーク ダンス サークル代表者 山﨑 由起子 
 

         ❥笑顔いっぱい ＆ ❥軽やかに輝こう!! 

 私たちフォークダンス サークルは、結成以来「音楽に合わせて楽しく踊り、輝こう!!」を

モットーに月二回のレッスンに励んでいます。 

 今年は二年ぶりに芸能祭、大学祭の開催が決定、大きな舞台に出演させていただきました。 

 なかでも芸能祭は OB 会の皆様と一体になって何十年?か前の青春時代に戻ったかのように

楽しい時間を過ごすことができ感謝でいっぱいです。フォークダンスは、体一つで いつでも 

どこでも 楽しむことができます。皆様、一緒に 

フォークダンスを楽しみませんか、是非一度見学 

にお越しください。特に男性のかた、大歓迎です。  

  練習日 毎月 第一・第三 金曜日 

      午前 10 時 ～ 12 時 

      会費 月額 1,000 円 

 

 OB 会ニュース(第 62 号)・きずな OB(第 22 号) 随時原稿の投稿を募集しています。 

 OB 会ニュース(第 62 号)に付きましては、会員様の活動による、いろいろな出来事や、そ

のエピソートなどの投稿をお寄せいただくようお願いします。 

 また、きずな OB に付きましては、令和 4 年度の出来事と思い・課外活動・サークル活動・

旅行記・小説・私の趣味・随筆・エッセー・俳句・短歌・川柳・詩歌等会員皆様からの原稿の

投稿により、きずな OB が成り立っています皆様からの投稿をよろしくお願いします。 

きずな OB(第 22 号) 原稿締切日 令和 4 年 12 月の講座日 

OB 会ニュース(第 62 号) 令和 5 年 2 月に発行予定 

   原 稿 募 集 

 活動内容は、スタンダードとラテンを練習しています。 

 スタンダードは、主としてワルツ・タンゴをラテンは、主としてルンバ・チャチャチャを練

習しています。今、サンバのステップを新しく習い始めてい 

るところです。 

 ステップの練習以外では、常時音楽をかけて踊りますので、 

楽しく活動しています。 

 先生方も、基礎的な事は指導されますが、楽しくダンスを 

するというのが基本方針ですので「ダンスって楽しいな。」 

といつも思って活動しています。 
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